

22/09 EUROCOPTER reprend les activités aéronautiques d'HEULIEZ SAS

dimanche 23 septembre 2012, par [lpe](#)

20 mois après la reprise des activités traditionnelles par le Groupe BGI : HEULIEZ SAS et EUROCOPTER annoncent un accord sur les principes d'une reprise par l'hélicoptériste des activités spécifiques aéronautiques du site de Cerizay.

Pour rappel, le 30 juin 2010, le groupe BGI a repris les activités traditionnelles d'HEULIEZ (excluant le véhicule électrique, devenu MIA Electric, société totalement indépendante).

La société HEULIEZ SAS s'est consacrée depuis près de deux ans à :

- une diversification, en développant pour Eurocopter une solution technologique innovante pour les carrosseries d'hélicoptères,
- la relance de l'activité de carrosserie automobile, en se spécialisant sur les pièces de rechange, qui exigent des compétences uniques, distinctes de celles de la grande série,
- la spécialisation en carrosserie industrielle et l'apport de nouvelles fabrications pour des filiales de BGI.

Comme annoncé le 11 avril 2012, des discussions ont été engagées avec Eurocopter pour accélérer la reconversion industrielle de ce site d'origine automobile. Cette reprise concernerait principalement les activités de collage, d'assemblage et de contrôle, spécifiquement dédié à l'aéronautique, pour un effectif de 49 salariés, HEULIEZ SAS poursuivant ses autres activités.

Les 2 parties ont convenu de travailler ensemble, avec les partenaires sociaux pour concrétiser cet accord de principe d'ici la fin de l'année 2012.

La Société HEULIEZ SAS a développé et mis au point une technologie de carrosserie pour les hélicoptères, dérivées de l'automobile. Cette technologie repose sur des éléments en aluminium mince, emboutis et collés. Elle présente des masses proches des composites pour un processus industriel stable et des coûts maîtrisés.

Grâce aux compétences développées par les salariés d'HEULIEZ SAS pour appliquer cette technologie aux exigences du monde aéronautique, HEULIEZ SAS a pu assurer le démarrage en série depuis janvier 2012 des verrières pour l'Ecureuil, la 100ème ayant été livrée le 10 juillet 2012. Cela confirme la réussite technologique et l'adaptation des compétences humaines et matérielles d'HEULIEZ SAS au monde aéronautique. Deux autres produits complexes, développés spécifiquement pour Eurocopter, et sur cette même technologie sont en phase finale de développement et démarreront en série prochainement.

« En se formant aux exigences du monde aéronautique et en ayant mis au point avec succès une technologie novatrice, les salariés d'Heuliez SAS peuvent être fiers du challenge qu'ils ont accompli en 2 ans, et de cette évolution qui en découle aujourd'hui ». François de Gaillard, Président de Heuliez SAS